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Tenggarong, biwara.co – Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kutai
Kartanegara  (Kukar)  dan  Pemerintah  Kota  (Pemkot)  Samarinda
menggelar rapat koordinasi membahas draf kerjasama pengelolaan
Sekolah Dasar (SD) Negeri 005 Muara Badak dan SD Negeri 004
Filial  Samarinda  Utara  di  Hotel  Haris  Samarinda,  Senin
(24/6/2024).

Rapat tersebut dihadiri oleh Asisten I Bidang Pemerintahan dan
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Kesra  Kukar,  Akhmad  Taufik  Hidayat,  dan  Asisten  I  Bidang
Pemerintahan dan Kesra Samarinda, M. Ridwan Tassa.

Kerjasama ini dilatarbelakangi oleh letak SDN 005 Muara Badak
(aset Pemkab Kukar) yang berada di wilayah Pemkot Samarinda,
dan sebaliknya, SDN 004 Filial Samarinda Utara (aset Pemkot
Samarinda) yang berada di wilayah Pemkab Kukar.

Tujuan kerjasama ini adalah untuk memastikan Standar Pelayanan
Minimal (SPM) bidang pendidikan bagi peserta didik di kedua
wilayah,  menertibkan  administrasi  kedua  sekolah,  serta
memudahkan pelayanan administrasi pendidikan bagi masyarakat.

Akhmad  Taufik  Hidayat  menekankan  pentingnya  pembahasan
mendalam terkait draf kerjasama agar tidak menimbulkan masalah
di kemudian hari. Ia juga menyoroti beberapa aset tanah dan
bangunan sekolah yang perlu diperjelas status kepemilikannya.

“Masih ada aset milik Pemkab Kukar yang tercatat ganda, baik
di Kukar maupun di Samarinda. Ini harus diselesaikan terlebih
dahulu,” ungkap Taufik.

Baik  Taufik  maupun  Ridwan  Tassa  sepakat  untuk  menggelar
pertemuan lanjutan guna membahas lebih detail draf kerjasama
sebelum penandatanganan resmi.

Ridwan Tassa berharap kerjasama ini dapat memberikan dampak
positif  bagi  masa  depan  peserta  didik  di  kedua  sekolah
tersebut.  “Kami  berharap  kerjasama  ini  dapat  meningkatkan
kualitas  pendidikan  dan  memberikan  manfaat  bagi  anak-anak
kita,” pungkasnya. (adv/kominfokukar)


